

Kerze statt Schlüssel

Autor(en): Barbara Wyss, Kurt Wyss

Quelle: Basler Stadtbuch

Jahr: 1988

<https://www.baslerstadtbuch.ch/.permalink/stadtbuch/c24f3d46-c428-46fa-8aa0-bd7353e5c5bb>

Nutzungsbedingungen

Die Online-Plattform www.baslerstadtbuch.ch ist ein Angebot der Christoph Merian Stiftung. Die auf dieser Plattform veröffentlichten Dokumente stehen für nichtkommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung gratis zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrücke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des vorherigen schriftlichen Einverständnisses der Christoph Merian Stiftung.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Die Online-Plattform [baslerstadtbuch.ch](http://www.baslerstadtbuch.ch) ist ein Service public der Christoph Merian Stiftung.

<http://www.cms-basel.ch>

<https://www.baslerstadtbuch.ch>

Kerze statt Schlüssel

Mit einem offiziellen Festakt wurde am 30. April 1988 in der Mustermesse der Abschluss des fünf Jahre dauernden Umbaus des St. Claraspitals gefeiert. Provinzialoberin Schwester Stephanie Lüchinger als Vertreterin der Gemeinschaft der Ingenbohler Schwestern, die das Spital ursprünglich gebaut und geführt haben und es auch heute noch mittragen, brachte zu dieser Feier jedoch nicht den üblichen Schlüssel mit, sondern übergab der Leiterin des Pflegedienstes, Schwester Kasimira Regli, ein Kerzenlicht als Zeichen für weiteres segensreiches Wirken.

Barbara und Kurt Wyss



△ Darbietung der Basler Liedertafel vor der Fahne der Ingenbohl-Schwestern.

Ingenbohl-Provinzialoberin, Schwester Stephanie Lüchinger, übergibt der Leiterin des Pflegedienstes im Basler St. Claraspital, Schwester Kasimira Regli, eine brennende Kerze. ▽

